



Langgar Aturan Menara 20 Meter Dibongkar Satpol PP

JOGJA - Satpol PP Kota Jogja melakukan pembongkaran terhadap menara telekomunikasi setinggi 20 meter lebih di Jalan Sisingmangaraja pada Selasa (26/12).

Pembongkaran dilakukan karena melanggar izin dan pemasangannya memakan badan jalan. Yakni Peraturan Daerah (Perda) Kota Jogja Nomor 9 / 2021 tentang Penataan dan Pengendalian Infrastruktur Pasif Telekomunikasi.

Kepala Seksi Pengendalian Operasional Satpol PP Kota Jogja Yudho Bangun Pamungkas mengatakan, pembongkaran dilakukan karena menara itu tidak punya izin dan penempatannya ada di badan jalan. Posisi tiangnya diletakan badan jalan tidak diperbolehkan karena dapat mengganggu aktivitas lalu lintas. "Setelah kami lakukan komunikasi yang intens dengan operator akhirnya dibongkar," katanya, kema-

rin (27/12).

Komunikasi dengan penyelenggara menara berjalan dengan baik. Oleh karena itu, panel-panel atau alat-alat telekomunikasi sudah dilepas terlebih dahulu sebelum dibongkar. Sehingga tidak sampai mengganggu sinyal telekomunikasi tersebut.

Yudho mengungkapkan, penyelenggara menara sudah diberikan dua tahun dari 2021 lalu untuk memenuhi persyaratan peri-

zinan. Menurutnya, dalam kurun waktu yang cukup lama itu dapat menyelesaikan urusan perizinan. Sementara baru satu, ke depan tidak menutup kemungkinan ada menara yang lainnya.

Tentunya menara yang penempatannya tidak diizinkan akan dilakukan penegakan serupa. Pembongkaran dilakukan terhadap menara tidak berizin yang sudah berdiri. Namun, untuk menara baru yang lagi

dibangun dan belum berizin pasti akan langsung dihentikan pembangunannya. "Kami lakukan penghentian kegiatan dan disegel," tuturnya.

Yudho menuturkan, penempatan menara itu memakan badan Jalan Sisingmangaraja. Walaupun diameternya kecil tetap mengganggu aktivitas lalu lintas di lokasi setempat. Pembongkaran yang dilakukan termasuk sanksi administrasi. (**rul/din/er**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005